

Ciudad de México, Junio de 2015

## SWATCH Y MIKA CREAN UN UNIVERSO PARALELO PARA MUMU

Swatch y Mika dan un paso más allá en su relación y presentan un nuevo Swatch Art Special, una pieza que revive la historia iniciada con el primer reloj del cantante, hace ya tres años.

La alegre y colorista máscara tribal que decoraba el primer diseño ha evolucionado hasta convertirse en un personaje con vida propia: MUMU, quien vive junto a otras criaturas (pájaros, ranas con corona, mariposas...) en un mundo de fantasía repleto de misteriosos símbolos. Inspirado en el arte autóctono de lugares como México, España, Portugal y Oriente Medio, Mika ha creado la historia y el diseño en colaboración con su hermana Yasmine.

MUMU-CUCURRUCUCU (SUOZ210), un espléndido New Gent, que cuenta con una esfera grabada, en un lujoso color dorado y brillante con figuras geométricas en ambas caras de la correa de silicona.

El estuche, tan especial como la obra del artista, envuelve este nuevo reloj en un misterioso universo lleno de colorido y dibujos de otro mundo.

«Trabajar con Swatch es divertirse muy en serio», comenta Mika.

«Principalmente, nos dedicamos a contar historias, y este nuevo reloj está cargado de elementos con una historia impresionante a sus espaldas. La intención es que provoquen curiosidad, de manera que deje de ser solo un reloj y pase a convertirse en un extraño objeto místico».

La presentación mundial de MUMU-CUCURRUCUCU tendrá lugar en Lisboa, coincidiendo con el concierto inaugural de la nueva gira de Mika, que le llevará de Portugal a Reino Unido con escalas en Francia, Suiza y Bélgica.

#MIKAbySwatch #SwatchMexico



Si desea obtener más información, póngase en contacto con:

Swatch PR México

Jorge Páez

T 4434.5965

F 55.51.05.59.13

Correo electrónico: [jorgep@lithiumpr.mx](mailto:jorgep@lithiumpr.mx)

[www.swatch.com](http://www.swatch.com)

Visite todas nuestras colecciones: <http://swatchmexico.prezly.com/>

## **Sobre Swatch**

Swatch, fundada por Nicolas G. Hayek en 1983, es uno de los fabricantes de relojes suizos más famosos del mundo. Los primeros relojes Swatch sorprendieron al público con un concepto revolucionario, un diseño creativo y un espíritu provocador. La filosofía de la marca se basa en el color, el movimiento, la ligereza y la transparencia, características que pueden apreciarse en todos los productos y proyectos de Swatch. Actualmente, Swatch sigue innovando y sorprendiendo con nuevos modelos, colecciones y ediciones especiales. La marca mantiene una importante presencia en el mundo de los deportes con su compromiso con el snowboard, el esquí freestyle, el surf, vóley playa y mountain bike slopestyle. Ya desde el principio, Swatch conectó con el arte y los artistas, convirtiendo los relojes Swatch en un lienzo destacado para artistas procedentes de las más diversas disciplinas.